

ALMERÍA

Cierran durante una noche la A-92 sentido Almería-Granada

Obras Públicas quiere acelerar los trabajos de reconstrucción de la vía tras el deslizamiento del terraplén de esta autovía

05.03.10 - 01:28 - R. I. | ALMERÍA.

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

La autovía A-92 permaneció esta noche cerrada en sentido Almería-Granada a la altura del punto kilométrico 247 durante y también lo estará durante la noche de hoy, desde las 21.00 hasta las 7.00 horas, con el objetivo de acelerar los trabajos de reconstrucción de la vía tras el deslizamiento del terraplén en esta zona que ha afectado a la margen derecha de la autovía. Así lo ha anunciado la consejera de Obras Públicas y Transportes, Rosa Aguilar, en el Pleno del Parlamento andaluz, donde ha comentado que esta medida afectará en principio a las fechas previstas y así «podremos responder con rapidez».

Aguilar explicó que durante el tiempo que permanezca cortado el tráfico en sentido Sevilla, éste se desviará por la localidad granadina de Alfacar, «garantizando la seguridad de los conductores» y «acelerando los trabajos para que cuanto antes» esté restablecido el tránsito de vehículos por la autovía, «una arteria fundamental para la comunicación y la generación de oportunidades en nuestra comunidad desde hacer 18 años», como la calificó.

En cuanto a los trabajos que se están realizando en la zona, la consejera explicó que «los técnicos son quienes están adoptando las medidas correspondientes» y de momento se está realizando la mediana y construyendo una pantalla de pilotes para sostener la margen izquierda, intacta por el deslizamiento de tierras. Posteriormente se procederá a ejecutar la solución técnica, consistente en la reconstrucción del terraplén y la restauración de la autovía.

«Estamos actuando con responsabilidad, rapidez y rigor», aseveró Aguilar, que añadió que el objetivo de todas las decisiones que se están adoptando «pretenden garantizar la seguridad de los conductores y de los trabajadores que desarrollan en estos momentos la labor de reconstrucción».

Por último, insistió en que la geología del terreno granadino y las intentas lluvias registradas en la zona son elementos causantes de este derrumbe, como ratifican informes de la Universidad de Granada sobre el terreno, y porque «la humedad y el agua son los peores enemigos de las infraestructuras viarias», dijo.



BUSCAR EN IDEAL.ES

Buscar

LO MÁS LEIDO

- Traslado de cárcel para los líderes del...
- Comienza la 'batalla' para meter al niñ...
- Pintadas xenófobas y de muerte en vario...
- El Ayuntamiento podría rescatar el serv...
- Guerra a la plaga de mosquitos...
- «Willy Toledo no ayuda al cine español»...
- Desarticulan una banda a la que le impu...
- Denuncian falta de seguridad en la circ...
- El PP pedirá al PSOE una cárcel en el v...
- Mejoran los precios para los agricultor...
- Carmen... eres «un tesoro nacional»...
- A río revuelto ¿ganancia de regantes?...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO DE IDEAL



VIDEOS DE ALMERIA

más videos [+]



NOTICIAS

Inauguración del II Debate de las Ideas en la UAL



TAGS RELACIONADOS

cierran, durante, noche, sentido, almeria, granada

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

Acepto todas las **condiciones de uso**
* campos obligatorios

Opinión *

escribe aquí tu comentario

Enviar

Listado de Comentarios

Lo más reciente | Lo más valorado

0 opiniones